

Ganjar Pranowo Lantik Pengurus KAGAMA Kedokteran dan KAGAMA Komunitas Kehutanan

Monday, 04 November 2019 WIB, Oleh: Gloria



Ketua Pengurus Pusat KAGAMA Ganjar Pranowo melantik pengurus baru KAGAMA Kedokteran dan KAGAMA Komunitas Kehutanan DIY, Sabtu (26/10) di Joglo Alumni Fakultas Kedokteran, Kesehatan Masyarakat, dan Keperawatan (FKKMK) UGM.

Para pengurus, ucap Ganjar, mengemban tanggung jawab dalam menjaga keberlangsungan organisasi tersebut.


"Pada hari ini saya melantik pengurus KAGAMA Kedokteran dan KAGAMA Komunitas Kehutanan DIY untuk kelancaran dan keberlangsungan kepengurusan serta eratnya persatuan KAGAMA," ujarnya.

Kepada pengurus baru, ia mengingatkan bahwa setiap personel wajib melaksanakan AD/ART serta keputusan munaslub dan hal-hal yang belum tercantum.

Ia berharap, para pengurus tidak berfokus pada organisasi secara struktural karena baginya yang lebih penting adalah bahwa KAGAMA menjadi wadah bagi para alumni UGM untuk saling berinteraksi dan memiliki kedekatan satu dengan yang lainnya.

"Yang penting guyub rukun, NKRI jos," ucapnya.

Rasa kekeluargaan yang terbangun di antara anggota KAGAMA, menurutnya, menjadi hal yang selalu menarik, bahkan bagi orang-orang yang tidak tergabung di dalam KAGAMA.



Namun, ia juga mengingatkan bahwa KAGAMA tetap perlu memberikan kontribusi yang nyata dan signifikan bagi masyarakat, karena hal itulah yang menunjukkan bahwa mereka adalah alumni dari UGM yang memiliki jati diri sebagai universitas kerakyatan dan juga universitas perjuangan.

“Karena UGM ini sebutannya universitas perjuangan maka harus selalu ada etos kepahlawanan yang kita tunjukkan. Kontribusi membangun Indonesia itu adalah semangat dari KAGAMA,” kata Ganjar.

Pengurus KAGAMA Kedokteran yang dilantik adalah dr. H. Hasto Wardoyo, Sp. OG(K) sebagai Ketua Umum, dr. Yanri Wijayanti Subronto, PhD, Sp.PD-KPTI sebagai Sekretaris Jenderal, dr. Arta Fatmawati, PhD sebagai Wakil Sekretaris Jenderal, serta ketua bidang dan pengurus lainnya. (Humas UGM/Gloria)

Berita Terkait

- [Ganjar Pranowo Resmikan KAGAMA Belanda](#)
- [Ganjar Pranowo Pimpin KAGAMA Periode 2014-2019](#)
- [Presiden Joko Widodo Terima Kartu KAGAMA](#)
- [Sri Sultan HB X Lantik Walikota Yogya Jadi Pengurus Kagama](#)
- [Ganjar Pranowo Dorong KAGAMA Lakukan Advokasi bagi Bangsa](#)